

## Zeit für den Herrn

von Thomas Gebhardt

### Lukas 5:4

Als er (Jesus) hatte aufgehört zu reden, sprach er zu Simon: Fahre auf die Höhe und werfet eure Netze aus, daß ihr einen Zug tut!

In unserer Zeit muss immer alles meist schnell gehen. Keiner hat mehr Zeit. Selbst die Kinder, wenn sie aufgefordert werden etwas zu tun, sagen: "Keine Zeit!" Der Ruhetag, den Gott für sich in Anspruch nahm und den ER den Menschen geschenkt hat, damit sie auch einen Tag in der Woche haben, wo sie Ruhe und Erholung finden dürfen, ist schon längst abgeschafft. Leider auch bei vielen Menschen, die sich Gottes Kinder nenne.

Manch einer, in unseren Tagen, hat nur ein mitleidiges Lächeln, wenn er davon hört, dass Petrus aufhörte zu arbeiten um den Herrn JESUS zuzuhören. Oder auch, dass Maria sich zu den Füßen des Herrn JESUS setzte um Seine Worte zu hören. Denken wir nur an die Martha, wie sie das Verhalten der Maria so gar nicht versteht.

Aber heute in diesem Vers wird uns Petrus vor Augen gestellt. Dieser Fischer ließ seine Netze liegen und hörte dem Herrn Jesus zu. Dies schien ihm wichtiger als alles andere zu sein. Da drängt sich mir die Frage auf, wie du wohl denkst?

Vielleicht denkst du in deinem Herzen wie Martha: "Verlorene Zeit!". Einfach so dasitzen und zuhören, was soll das bringen? So denken viele Menschen, wenn sie von Simon Petrus hören. "Verlorene Zeit! In dieser Zeit hätte er allerhand fertig bringen können! Wir können uns das nicht leisten". Und siehst du wieder muss ich fragen, was bist du bereit dir zu leisten?

Petrus hat das Hören auf Gottes Wort nicht für verlorene Zeit angesehen. Wie steht es mit dir? Nimmst du dir Zeit auf den Herrn zu hören? Betest du regelmäßig? Liest du treu deine Bibel? Nimmst du dir wirklich Zeit für den Herrn oder muss alles schnell, schnell gehen?

Wie war das in unserer Begebenheit mit Petrus? Der Herr JESUS hat all den Menschen damals wie heute sehr deutlich vor Augen geführt, dass wir nichts verlieren, wenn wir uns Zeit nehmen für Gottes Wort. Der HERR macht es so deutlich, dass es sich lohnt für den Herrn JESUS Zeit zu haben. Er sagt: "Fahret auf die Höhe! Werfet eure Netze aus, dass ihr einen Zug tut".

Was, jetzt noch einen Zug tun? Jetzt fängt man doch keine Fische mehr, mögen alle gelernten, erfahrenen Fischer gedacht haben. Aber Petrus und seine Mitarbeiter haben getan, was der Herr JESUS sagte und einen Fang getan, wie nie zuvor in ihrem Leben. War die Zeit bei dem Herrn JESUS nun verloren? Zuhören, auf die Rede des Herrn JESU einzugehen, scheint sich also doch zu lohnen!

Noch einmal möchte ich dich fragen, ist dein Leben nicht ein bisschen zu hastig? Nimmst du dir immer genügend Zeit für den Herrn JESUS? Bist du bereit IHM zuzuhören? Wie lange hast du schon keinen Gottesdienst mehr besucht, bist in keiner Gebetsstunde mehr gewesen? Keine Zeit sagst du! Ein Freund von mir fährt zweimal in der Woche über 100 km um in den Gottesdienst zu kommen. Er ist nicht reich, fährt

Samstag, der 19.03.11

einen über 15 Jahre alten VW und seine Bitte ist immer: Herr, lass doch das Auto durchhalten. Über 400 000 km ist er unterdessen mit diesem Auto gefahren und der Motor und das Getriebe halten immer noch. Wenn du willst, wenn du dir Zeit nimmst, dann nimmt sich der Herr auch für dich Zeit, so wie er es bei Maria tat.

Unsere Väter im Glauben sagten: "Nehmt euch viel Zeit für Gottes Wort!". Dies war ein guter Ratschlag! Bei ihnen stand Gott an erster Stelle. Sie sagten: "Bete und arbeite!".

Heute arbeiten die Menschen und wenn sie dann noch Zeit haben, beten sie. Vielleicht beten sie, meist haben sie keine Zeit dafür so behaupten sie. Wie kann da Gott segnen? Unsere Väter lehrten ihre Kinder: "An Gottes Segen ist alles gelegen!". Heute wird den Menschen vermittelt: "Hilf dir selbst, so hilft dir Gott". Welch eine fürchterliche Illusion.

Meine Lieben, wir brauchen wieder die Ruhe zu des Herrn JESU Füßen sitzen zu können, um auf Sein Wort zu hören. Unser Leben darf nicht vom "Tempo" dieser Welt bestimmt werden. Wenn wir uns Zeit nehmen um auf den Herrn JESUS zu hören, dann wird sich der Herr JESUS Zeit nehmen für uns da zu sein und uns mit Segnungen überschütten.

Ich komme heute mit dieser Botschaft zu dir. Ich möchte dir dieses Wort noch einmal vor Augen stellen:

### [Lukas 5:4](#)

Als er (Jesus) hatte aufgehört zu reden, ...

Petrus nahm sich Zeit, den Herrn JESUS zuzuhören. Wie ist das mit dir? Bist du bereit den Herrn reden zu lassen und dann das zu tun was ER gesagt hat? Wenn du dies tust wirst du gesegnet werden. Du wirst erleben was es bedeutet wenn den Herr JESUS sagt: „Du hast das bessere Teil erwählt“, so wie von der Maria die zu seinen Füßen saß, um zuzuhören. Plötzlich wirst du feststellen, es ist ein Segen dem Herrn zuzuhören. ER hat viel zu sagen und du darfst viel erfahren. Nimm dir Zeit!

Friede Euch allen!